

- élaborer concrètement des mots d'ordre de défense des petits paysans et des petits commerçants touchés par la crise et que le gaullisme tentera de gagner.
- continuer la propagande pour les milices ouvrières.

#### 6) UNIR LES TRAVAILLEURS CONTRE LA GUERRE

Nous devons montrer qu'il n'y a pas de lutte véritable contre la guerre sans lutte révolutionnaire des travailleurs contre la misère, la répression, la dictature, donc sans lutte pour le pouvoir. Nous renvoyons au rapport adopté à la session de Janvier 1949 du Comité Central en ce qui concerne les mots d'ordre plus particuliers contre la guerre et pour la mobilisation de la jeunesse dans cette lutte contre la guerre.

#### 7) DES LUTTES PARTIELLES D'AUJOURD'HUI A LA LUTTE GENERALE POUR LE POUVOIR

Dans les luttes défensives d'aujourd'hui tout le peuple travailleur se rassemblera d'autant plus facilement et solidement qu'il aura le sentiment qu'une solution durable et décisive est rendue possible par un programme réaliste révolutionnaire et par des moyens d'action capable de l'appliquer. Tous les travailleurs sont prêts à s'unir pour empêcher le standard de vie de baisser encore, mais ceci ne signifie encore que continuer à vivre sans espoir, dans la misère. Il faut le minimum vital, garanti par l'échelle mobile - l'expropriation des trusts et des banques - un gouvernement des ouvriers et des paysans.

Mais les luttes d'entreprises ou de corporations ne peuvent permettre d'atteindre ces objectifs. Il faut donc préparer une lutte générale qui ne peut qu'être une lutte pour le pouvoir.

Nous ne sommes pas contre les grèves partielles d'aujourd'hui; nous ne leur opposons pas la grève générale. Nous luttons pour que ces grèves partielles soient victorieuses et qu'elles préparent la grève générale. Nous ne devons jamais perdre de vue qu'un des éléments les plus importants pour cette préparation est précisément constitué par les victoires, même petites, même si elles ne font qu'empêcher le patron de porter un coup aux temps, aux salaires ou aux libertés ouvrières.

C'est pourquoi nous devons soigneusement préparer et mener ces grèves partielles tout en continuant à montrer clairement la nécessité d'une lutte d'ensemble.

Dans les combats partiels nous veillerons à ce que les objectifs soient en rapport avec les forces, à ce que tous les travailleurs décident démocratiquement des revendications et du choix des dirigeants; à ce qu'ils décident eux-mêmes de la forme de combat à engager : délégation, manifestation, débrayage, etc.; à ce que le moment de la lutte soit bien choisi par rapport aux besoins patronaux (niveau des commandes.)

Mais nous nous opposerons aux grèves déclenchées bureaucratiquement par les dirigeants pour leurs besoins de faire des manifestations qui ne peuvent rassembler tous les travailleurs et ont pour résultat de les diviser davantage.

En même temps, nous continuerons à propager les mots d'ordre et idées suivantes, dont la réalisation doit être l'objectif d'une lutte de tous les travailleurs :